



# 志高く!

教育目標  
 「志高く 遅しく 切り拓く」  
 目指す生徒の姿  
 「主体的に考え 判断し  
 勇気をもって行動する！」

◆麻生中学校だより◆  
 Tel 80-8070  
 Fax 77-0840  
<http://www.sopia.or.jp/n-asojh/>  
 行方市南327の3  
 令和4年1月11日発行  
 令和3年度 第25号

## ◆第3学期始業式における生徒への話◆

「新年明けましておめでとうございます。」今日から、令和3年度の第三学期が始まります。まず、三年生。今学期は、受験シーズンが本格化していきます。間もなく、私立高校の推薦入試や一般入試が始まります。二月に入ると千葉県の公立高校の入試、そして三月の茨城県立高校の入試と続いていく大切な学期です。まさに「夢に向かっての挑戦」の日々となるわけです。自らの進路をしっかりと見据え、その実現に向けて、麻生中学校で、三年間、培ってきた力を存分に、そして自信をもって発揮してください。次に、二年生、そして一年生。みなさんにとっても三学期は、とても大切な学期となります。新年の目標をしっかりともち、学校生活における授業・部活動・生徒会活動など、麻生中学校の良き伝統を三年生から確実に引き継いでください。中学生にとってこの三学期は、「進路選択と受験」という大きな目標に挑戦し、乗り越えていく学期であることを、一・二年生は、三年生の先輩たちの後ろ姿から学び、そしてしっかりと胸に刻んでもらいたいと思います。また、この三学期は一年間のまとめの学期であり、「卒業式」という学校にとって、最も大切な行事を控えた学期でもあります。今日から、二ヶ月後の「麻生中学校第十回卒業式」まで、三年生にとっては中学校生活との別れと新たな旅立ちへ向けてのカウントダウン、二年生、一年生にとっては、次年度の進級へ向けてのカウントダウンが始まるわけです。第十回卒業式、そして令和三年度修了式に向けて、今年度の目指す生徒の姿である、「主体的に考え 判断し 勇気をもって 行動する!」、このことをを日々意識にしながら、最後まで学校生活を送ってほしいと思っています。そして、今年度の終わりには、ここに集っている全員が、麻生中学校の一員として、「自分は、この目標に向かって頑張ることができた」と心から実感することができれば、それが、今年度のまとめとしての最高の証になると思っています。ただ、そういう中、とても心配なことがあります。それは、新型コロナウイルス感染症のオミクロン株の感染が急拡大していることです。よく、「高校受験は団体戦、学級や学年の仲間で支え合い、高め合い、目標に迫ることが大切」と言われます。そういう意味では、今回の感染症への対策は学校全体で確実に取り組まなければならない重要な団体戦と言えます。これまで以上に一人一人がしっかりとした感染対策への高い意識をもって生活し、この3学期を安全・安心に乗り越えて欲しいと思います。最後になりますが、令和四年がみなさんにとってすばらしい年となることを祈念して、第三学期始業式の式辞とします。



## ◆第2学期全校レク & 10周年記念横断幕完成披露!◆



2学期最後の登校日であった12月24日(金)の第4校時を使って、前期生徒会役員の企画・運営による全校レクリエーションを実施しました。開会行事の中で、役員らの公約に掲げてあった、「創立10周年記念の横断幕」が披露され、大きな歓声が沸き起こりました。この横断幕は、各クラス毎に全員の手形が押しあてられているもので、放課後を使い、3年生の生徒会役員が繋ぎ合わせて完成させたものです。今後は、体育館に掲示しますので、ご来校の際には是非ご覧ください。

レクリエーションは、最初に全校生徒で「ケイドロ」を行い、その後、最後まで捕まらなかった生徒が回答者、捕まってしまった生徒が応援者となって「麻生中に関わる2択クイズ」を行いました。接戦の末、2年2組が勝利を手にしました。最後まで、勝ち残った●●さんには優勝記念品として「トナカイの角」が、学級委員長の●●さんにはトロフィーが授与されました。

短い時間ではありましたが、麻生中らしさ溢れる生徒主体の楽しく有意義な時間となりました。



本学校だよりは、学校のホームページ ([www.sopia.or.jp/n-asojh/](http://www.sopia.or.jp/n-asojh/)) にカラーで掲載していますのでご覧ください。